

GM Just erläutert seine am 17.07.2006 eingereichte Anfrage.

Im Einzelnen wird von BM Böhling darauf hingewiesen, dass der Bericht über die Verträge mit der evangelischen Kirche über die Trägerschaft von Kindergärten grundsätzlich im Rahmen des Schul-, Jugend- und Sozialausschusses gegeben wird. Über die jeweilige Entwicklung wurde entsprechend aktuell im Fachausschuss/VA berichtet. Die Kirche hat mitgeteilt, dass der bestehende Vertrag fristgemäß seitens der Kirche gekündigt wird zum 31.07.2007. Daran anschließend erfolgt ein Kostenvergleich.

Der Zuschuss zu den Fachpersonalkosten durch die Kirche wird von 20 % auf 10 % reduziert. Die daraus resultierenden tatsächlichen Mehrkosten für die Stadt können erst nach Vorliegen der entsprechenden Zahlen benannt werden, da auch andere Vertragspunkte zu verhandeln sind. Dieses Thema ist dann in den entsprechenden Ausschüssen zu erörtern.

Der Vergleich der Situationen in der Gemeinde Wangerland und der Stadt Schortens ist nicht aussagekräftig, da in Schortens im Gegensatz zum Wangerland sich die betroffenen Gebäude im Eigentum der Kirche und nicht im Eigentum der Stadt befinden.